

Gemeinsam viel erreicht

Dank der Hilfe von vielen Freiwilligen hat das Kinderhaus St. Korbinian in Schwaig mehr Platz für ihre Spielgeräte

Schwaig – „Wer will fleißige Hausbauer sehn, der muss zum Haus der Kinder gehn.“ Mit diesem umgedichteten Lied haben die Kinder vom Haus der Kinder St. Korbinian Schwaig während der Segensfeier des neuen Gartenhauses allen Arbeitern, Sponsoren und Helfern gedankt. Eine größere Möglichkeit, um Außenspielgeräte zu lagern war dringend nötig. Darum hat der Elternbeirat im Herbst und im Frühjahr einen Flohmarkt organisiert, dessen Einnahmen für ein neues Haus bestimmt waren.



Bei einer kleinen Feier bedankten sich die Kinder von St. Korbinian bei ihren Helfern Foto: privat

Zwischenzeitlich hat sich der Vater eines Krippenkindes, Herr Doege vom Montagebau Doege, bereit erklärt, dem Haus der Kinder über die Wintermonate ein Gartenhaus zu bauen. Die Firma Hagebau Freising spendete einen Großteil des Materials dafür und die Gemeinde Oberding zahlte und veranlasste die Bodenplatte, auf dem das Gartenhaus nun steht. Auch die Zimmerei Mäuer spendete einen Teil des Materials und baute zusammen mit Doege

das Gartenhaus auf. Um die großen Einzelteile transportieren zu können, stellte der Werkzeug- und Maschinenverleih Christian Zens kostenlos einen Anhänger zur Verfügung.

Die Gemeindereferentin des Pfarrverbands Erdinger Moos Claudia Dorfner, zu dem das Haus der Kinder St. Korbinian gehört, weihte das neue Gartenhaus mit den Worten: „Himmlischer Vater, wir bitten dich: Segne dieses Gartenhaus und schütze alle, die hier im

Garten spielen und dieses Haus nutzen. Halte deine schützende Hand über alle, die hier spielen und arbeiten. Bewahre sie vor Schaden und schenke ihnen Freude und Zuversicht.“

Anschließend haben Sabine Staimer, die Leitung des Hauses, und Carola Putzinger, stellvertretende Leitung, das Band durchgeschnitten.

Am Ende dankte Staimer noch symbolisch mit kleinen Geschenken den anwesenden Sponsoren und Arbeitern. Auch Dorfner dankte ihnen: „Im Na-

men des Trägers möchte ich allen danken, die das Aufstellen des Gartenhauses ermöglicht haben. Die Kinder haben in ihrem Lied alle Beteiligten nochmal erwähnt. Ich wünsche viel Freude mit dem Gartenhaus und dass es immer gut genutzt wird.“

Im Anschluß an die Segensfeier wurde noch zu einem kleinen Stehempfang eingeladen, den der Elternbeirat organisiert hat. Für die Kinder gab es ein Eis.

ha